

Célébrités picardes

Madame FISCHER

François CARRE (1836-1886)

se rendit célèbre à Saint-Leu-d'Esserent où il cultiva "à la moderne" les champignons dans les carrières. Promoteur du système, il acquit une grande renommée et l'industrie est devenue prospère dans la région.

Edouard LECOUTEUX (1819/1893)

ingénieur agronome né à Creil. Il fut professeur à l'Institut Agronomique de Paris, Président de la Société des Agriculteurs français et Directeur du journal "l'agriculteur pratique". Il publia de nombreuses oeuvres sur l'agriculture.

Augustin PARMENTIER

né à Montdidier en 1737, meurt à Paris en 1813. Pharmacien de l'armée, il devient en 1772 pharmacien chef des Invalides. La disette de 1769 lui fait rechercher des aliments nouveaux. C'est alors qu'il préconise la culture de la pomme de terre déjà utilisée en Allemagne. Louis XVI l'autorise à la cultiver près de Neuilly dans la plaine des Sablons. On dit que pour mettre cette culture en honneur, le Roi porta même un moment à la boutonnière une fleur de pomme de terre.

Membre de l'Institut en 1795, PARMENTIER devient inspecteur général de la santé et membre du Conseil des Hospices. Il a également étudié le sirop de vin, la meunerie et la boulangerie, les châtaignes, le topinambour, le raisin et sa conservation.

Il écrit même le manuel du parfait boulanger dès 1777 et il n'est pas surprenant de le voir donner en Picardie, en présence de l'évêque d'Amiens, des cours pour faire du bon pain, moins cher !

à suivre